
Pièces 4 Pièces

Superficie 89 m²

Référence 84957186

Prix 1 550 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Magnifique  penthouse  de  4  pièces,  entièrement  rénové,  dans  une  résidence  de

standing avec parc  et  gardien.Les deux magnifiques terrasses de 16m2 et  85m2

de  ce  bien  offrent  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  les  îles  de  Lérins.Situé  au

dernier  étage,  il  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  ouvert,  d'une  cuisine

équipée,  de  trois  chambres  (dont  une  avec  dressing,  salle  de  bains  et  une  autre

vue  mer).  Un  garage  et  une  cave  viennent  également  compléter  ce  bien.Ne

manquez pas cette occasion !

Magnificent  4-room  penthouse,  fully  renovated,  in  a  prestigious  residence  with  a

park and concierge.The two stunning terraces of 16m² and 85m² offer breathtaking

views of  the sea and the Lérins  Islands.Located on the top floor,  it  comprises an

entrance hall, an open living room, an equipped kitchen, and three bedrooms (one

with a dressing room and bathroom, and another with a sea view). A garage and a

cellar also complete this property.Don't miss this opportunity!

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg  - 06400 CANNES
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